

Vereinsmitteilung

Dezember 2015

Liebe Mitglieder und Leser,

hier erhalten Sie die neue Ausgabe der Vereinsmitteilung.

Dem hohen Anspruch souverän gewachsen - so betitelte die Badische Zeitung ihren Bericht über unser Jahreskonzert im November. Für diesen und insbesondere Ihren Zuspruch und Besuch bedanken wir uns recht herzlich.

Mit diesem Konzert ging das musikalische Konzertjahr nach dem Doppelkonzert mit der Trachtenkapelle Appenweier im März, dem Schlosskonzert mit dem Motto „Swing trifft Blasmusik“ im Juli nun zu Ende. Wir hoffen Ihnen das Jahr über schöne Stunden bereitet zu haben.

Alle Musikerinnen und Musiker wünschen Ihnen viel Spaß beim Lesen. Wir bedanken uns bei all unseren Mitgliedern, Besuchern, Unterstützern und Sponsoren für Ihr Interesse an unserem Vereinsleben und wünschen Ihnen allen frohe Weihnachten und einen guten Start ins Jahr 2016.



Julian Büche

1. Vorstand Musikverein
Trachtenkapelle Bollschweil

Traditionell gestalten wir auch in diesem Jahr die

Musikalische Weihnachtszeit

An Heiligabend umrahmen wir die Christmette in der St.Hilariuskirche mit Weihnachtsliedern.

Gemeinsam mit Ihnen Weihnachten feiern möchten wir zudem bei unserer

Öffentlichen Weihnachtsfeier am Dienstag, den 05. Januar in der Möhlinhalle

Hierzu laden wir Sie alle recht herzlich ein. Das Programm beginnt um 19:30 Uhr, die Möhlinhalle ist ab 18:30 Uhr mit Speis und Trank geöffnet. Im ersten Teil unterhalten wir Sie musikalisch, anschließend tritt die Laienspielgruppe Bollschweil mit ihrem Dreiakter

Stress im Champus-Express von Bernd Spehling

auf. Mehr als zehn Akteure, teilweise in Doppelrollen, sind bei der diesjährigen Aufführung mit dabei.

Die spritzige Kriminalkomödie verspricht Kurzweil mit Lachgarantie.

In den Pausen werden Lose für unsere Tombola verkauft, die Gewinne werden im Anschluss an das Theatersstück im Foyer ausgegeben.

Höhepunkte im Jahr 2016

Rechtzeitig vor Jahresende steht unser Jahresplan 2016, die Höhepunkte präsentieren wir Ihnen hier. Diese und alle weiteren Termine stehen zudem unter www.trachtenkapelle-bollschweil.de und werden zudem jeweils rechtzeitig im Gemeindeblatt veröffentlicht.

Samstag 12. März 15 Uhr Familienkonzert mit dem gestiefelten Kater

Uns als Verein mit allen Orchestern präsentieren, das wollen wir beim Familienkonzert im März in der Möhlinhalle. Die Trachtenkapelle, die Jugendkapelle und die Bläserklasse - gemeinsam geben wir ein Konzert: Als Verein für die ganze Familie, zum spontanen Mitmachen und Zuhören direkt mit uns. Wir spielen in verschiedenen Zusammensetzungen gemeinsam von klein bis groß, unter anderem kommt „Der gestiefelten Kater“ zur Aufführung.



Der Schweizer Komponist Franco Cesarini hat das bekannte Märchen zu einem Werk verarbeitet, das von Orchester und Erzähler dargeboten wird.

Samstag 16. April 20 Uhr Doppelkonzert mit der Stadtmusik Elzach (in Bollschweil)

Wiederum ein Doppelkonzert veranstalten wir im April in der Möhlinhalle, zu Gast ist die Stadtmusik Elzach mit ihrem Dirigenten Siegfried Rappenecker.



Dieses bekannte Orchester aus dem Elztal ist sicherlich ein Highlight, freuen Sie sich auf einen spannenden Abend sinfonischer und konzertanter Blasmusik mit unserem Gastorchester und der Trachtenkapelle.

Samstag 09. Juli 20 Uhr Schlosskonzert im Schloss Bollschweil

Lateinamerikanisches Temperament, südländisches Feuer und andalusischer Flamenco – das sind die Rahmenbedingungen für unser Sommerevent 2016 im Ambiente des Schlosses Bollschweil. Erleben Sie mit uns einen tollen Sommerabend in dieser einzigartigen Atmosphäre.



Reservieren Sie sich bereits jetzt diesen Termin, weitere Infos zur Veranstaltung und zum Vorverkauf folgen.

Neues von der Jugendarbeit:

Wieder ein neuer Jahrgang in der Bläserklasse gestartet von Lucas Grammelspacher

Auch in das Schuljahr 2015/16 sind wir mit zahlreichen neuen Jungmusikerinnen und Jungmusikern gestartet. Dafür bieten wir in der Marie-Luise-Kaschnitz Grundschule eine Bongo- und eine Bläserklasse an. Die Bongoklasse bildet den ersten Schritt der musikalischen Ausbildung und wird für die Klassen 1 & 2 angeboten. Dieses Projekt haben wir im Jahr 2014 erfolgreich begonnen. In diesem Schuljahr haben sich 8 neue Schülerinnen und Schüler angeschlossen. Personell gab es einen Wechsel, da es Christine Otto zeitlich nicht mehr möglich war die Bongoklasse zu leiten. Diese wird ab sofort von Klaus Eugen Wallmeier übernommen.

Wir hoffen, dass auch unsere neuesten und jüngsten Jungmusiker/-innen Gefallen am Musizieren finden werden und anschließend weiter in die Bläserklasse übergehen.

Einen Schritt weiter sind da schon die Jungmusikerinnen und Jungmusiker des diesjährigen neuen Bläserklassenjahrgangs im 3. Schuljahr. Von den 11 Teilnehmern haben einige davor schon die Bläserklasse besucht, andere haben komplett neu begonnen, was aber kein Nachteil ist.

Die Bläserklasse wird nun schon seit einigen Jahren erfolgreich von Eckhard Albert geleitet. Dabei lernen die Kinder erstmalig wie es ist

in einem kleinen „Blasorchester“ zu spielen. Den letzten Schritt der Jugendausbildung bietet dann bekanntlich die Jugendkapelle. Die schon fast routinierten Jungmusiker/innen werden wie die Trachtenkapelle von Carl-Philipp Rombach dirigiert.

Alle Informationen gibt es bei Lucas Grammelspacher
0171/7801646
und Eva Maas
07633/4063970
0176/49214395

Alle Veranstaltungen auf einen Blick

- 05.01. Öffentliche Weihnachtsfeier
- 20.02. Generalversammlung
- 12.03. Familienkonzert
- 16.04. Doppelkonzert mit der Stadtmusik Elzach
- 01.05. Maiwecken
- 26.05. Fronleichnamshock
- 26.06. Festumzug 1300 Jahre Ebringen
- 09.07. Schlosskonzert
- 03.10. Herbstfest Auggen
- 19.11. Jahreskonzert

Weitere Informationen und Aktualisierungen unter:
www.trachtenkapelle-bollschweil.de

Als Ansprechpartner aus der Vorstandschaft stehen Ihnen für alle Bereiche zur Verfügung:

Präsident

Hanspeter Moll
Am Kupferacker 14
79283 Bollschweil
Tel. 07633/6761

1. Vorstand

Julian Büche
Prof.-Waldvogel-Straße 7
79238 Ehrenkirchen
E-Mail:
vorstand@musikverein-bollschweil.de
Tel. 0176/61624001